



# Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

9 Enero 2022

### BAUTISMO DEL SEÑOR



Este Domingo, celebramos el Bautismo del Señor. Hemos venido contemplando, estos días atrás, los misterios de la encarnación, del nacimiento y de la manifestación de Dios en su Hijo Jesús, visto desde su infancia. Los Evangelios prescinden de la vida privada de

Jesús durante su infancia y adolescencia hasta el momento de su bautismo en el Jordán. Esos años no tienen mayor interés para la misión que Jesús ha recibido. Seguro que Jesús crecería en Nazaret como un niño más. En definitiva, Jesús tuvo una vida normal, en una familia normal, en un pueblo normal. Todo, hasta que decide acercarse al Jordán y ser bautizado por Juan. Va a dejar su vida en Nazaret y va a comenzar su misión. La fuerza del Espíritu será la que guiará a Jesús en esta tarea, la fuerza de su Espíritu será la que nos guiará a nosotros en la tarea evangelizadora de nuestra comunidad.

### VOTO A LA INMACULADA



Este Viernes día 14, celebramos la fiesta del Voto a la Purísima Concepción de María.

Es un hecho que forma parte de la historia de nuestra Villa y que para nuestros antepasados, supuso una experiencia profunda de fe y de confianza en Dios por intercesión de María Inmaculada.

Después de aquella celebración de petición a María Inmaculada el 14 de enero de 1773, y viéndose

la Villa de Ejea escuchada y ayudada en su súplica, al comenzar las curaciones, todos los años, en esta fecha del 14 de Enero, nos reunimos en Acción de Gracias (Eucaristía) y manifestamos después nuestra fe públicamente en la Procesión. Sin embargo, este año, igual que pasaba el año pasado, a causa de la alta incidencia del Covid 19, no es recomendable la procesión por nuestras calles. Solamente celebraremos la Eucaristía a las 12, así como la de las 9 de la mañana y las 7 de la tarde en El Salvador, pidiendo a Mará Inmaculada que nos ayude a salir de esta pandemia, con el esfuerzo y sabiduría de los científicos y con nuestra responsabilidad haciendo caso a las recomendaciones sanitarias.

Y como preparación para la fiesta, el martes, miércoles y jueves, en la misa de las 7 de la tarde habrá el triduo a María Inmaculada.

### EL CORAZÓN DE MARÍA

Creceremos en el amor a Jesucristo y aprenderemos a hacer de la Eucaristía la fuente y el culmen de nuestra vida cristiana si no abandonamos nunca la escuela de María. Los nuevos retos que se nos presentan como cristianos en un mundo, siempre necesitado de la luz del Evangelio, no podrán ser afrontados sin la experiencia de la protección del corazón de nuestra Madre.

Nosotros, los cristianos de hoy, acudimos a los pies de María porque queremos un mundo mejor. Acudimos a la Virgen Madre porque nos cuesta vivir como cristianos auténticos. Acudimos a su corazón porque sabemos las dificultades de educar a los jóvenes en la fe. Ella debe ser el mejor motivo de esperanza en estos comienzos del tercer milenio para que nuestra vida tenga sabor y sentido, comprometidos siempre con la Iglesia de su Hijo, en un mundo pluralista.

### SAN VICTORIÁN

Según cuenta la tradición, San Victorián nació en Italia en el año 480. Huyendo de las tentaciones terrenales llegó a los Pirineos. Tras una vida de eremita en la Cueva de la Espelunga y realizando grandes prodigios, fue nombrado abad del monasterio de San Martín de Asán. Su fama, cimentada por su adscripción a las enseñanzas de San Benito, se extendió tanto que fue elegido abad por los monjes el Monasterio de San Martín de Asán, de origen y rito visigodo y foco monástico de toda la región oscense. Allí reformó el rito proponiendo una regla para sus monjes. Su monasterio se convirtió, con la regla de San Victorián, en un verdadero seminario episcopal. De allí salieron los obispos de Huesca Vicente (557-576), Audaberto (683-693), San Gaudioso de Tarazona (527-541) nacido en Escorón (Ejea), Aquilino de Narbona, Tranquilino de Tarragona y Eufónimo de Zamora. Ellos fueron monjes o abades del desaparecido monasterio. San Victorián murió en el mismo hacia 561.

Rivas tiene a san Victorián como uno de sus patronos, celebrado su fiesta a comienzos del año, aunque estos dos últimos años no se ha podido celebrar a causa de la pandemia. Su festividad real es el 12 de Enero. En este día Rivas celebra una Eucaristía en acción de gracias por su patrón san Victorián.

